

**CHAMPDENIERS**

# « Un projet associatif ambitieux »

Pour la cérémonie des vœux, le centre socioculturel a mis l'accent sur la bonne marche et l'évolution de la structure, dont le contrat de projet marquera l'année.

Après avoir remercié l'ensemble du personnel, les bénévoles, les administrateurs et les partenaires pour la bonne marche du Centre socioculturel (CSC), le président, Patrice Giralδος, a notamment mis l'accent, jeudi 9 janvier, sur la commémoration des 10 ans de l'attentat contre Charlie Hebdo. « *Ce triste anniversaire, en dehors du devoir de mémoire impérieux envers les victimes, doit permettre de ne pas oublier la fragilité de nos valeurs républicaines, de la liberté d'expression, du principe de la laïcité, de l'état de droit... Ce sont des principes qui imposent une vigilance quotidienne. Ces valeurs font partie de l'ADN du CSC.* »

## L'année de la réalisation du contrat de projet 2026-2029

Pour Myriam Bousson, la nouvelle directrice, « *l'année 2025 sera rythmée par la réalisation du contrat de projet 2026-2029. Une démarche de renouvellement qui se veut participative avec des apéros causeries organisés dans les communes et un questionnaire diffusé à destination des adhérents. Le travail de renouvellement est mené en collaboration avec le bureau du CSC, témoignant d'un véritable engagement de la part de ses bénévoles, qui, chaque jour, portent un projet politique associatif ambitieux, répondant au mieux aux*



Patrice Giralδος, président, et Myriam Bousson, directrice, à l'occasion de la cérémonie des vœux du centre socioculturel. PHOTO: CO

*attentes des habitants du territoire* ». L'année sera ponctuée par de nombreuses surprises, tant sur le plan financier qu'humain. La nouvelle directrice préfère garder le suspense et espère avoir de belles surprises à présenter lors de l'assemblée générale prévue le 26 mars prochain. Un des grands événements qui marquera également l'année est le festi-

val Tous en scène, qui se déroulera du 7 au 11 mai, puis les activités d'été qui rassemblent tous les publics de la petite enfance aux seniors en passant par la famille. Le CSC a souhaité une belle et douce année à tous ses adhérents, ses salariés, ses bénévoles, ainsi qu'aux partenaires, maillons indispensables au développement du projet du CSC.